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Villa entierement rénovée située dans une rue privée avec une surface
totale de 600m2, parfaitement située pour se rendre au village, la
marina et toutes les commodités locales.La propriété offre une vue
spectaculaire sur la mer ainsi qu'un acces rapide a la plage.La villa
principale de 500 m2 est répartie sur trois niveaux avec un ascenseur,
et comprend :-une spacieuse salle de réception.-une salle a
manger.-une cuisine entierement équipée séparée.-une généreuse suite
principale.-cing chambres d'amis avec salle de bains attenante.-une

salle de sport.-une terrasse sur le toit.L.a zone ...

Fully renovated villa in a private street with a total surface area of 600m2, perfectly
located to access to the village, the beach, the marina and all local amenities. The
property offers spectacular sea views as well as direct access to the beach.The
main vila of 500 m2 is arranged over three levels with an elevator, and
comprises:-spacious  reception  room.-dining room.-separate  fully equipped
kitchen.-generous  principal  suite.-five  ensuite  guest  bedrooms.-gym.-roof
terrace. The outside area of 3,000m2 feature a beautiful landscaped gardens and a
heated pool.The property is completed by a ...
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